

**Protokoll für das Treffen  
des Autonomen Queerreferats der Verfassten  
Studierendenschaft  
am 28.09.2022**

**1. TOP Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit**

Sitzungsleitung: **Prophet:in**

Protokoll: **Voronwe**

Start: 19:40

Ende: 21:40

Anwesend: 14 (davon stimmberechtigt: 8), Beschlussfähigkeit gegeben

Nächstes Treffen: 12.10.2022

**2. TOP 2 Stand der Dinge**

**a. Erstifibel**

Es wird diskutiert, dass der Aufwand für Erstellung und Druck der Erstifibel nicht im Zeitrahmen tragbar ist. Die Möglichkeit, die Erstifibel lediglich digital zu erstellen und über Flyer mit QR-Code zu bewerben, wird aufgebracht und sich für sie entschieden. Der QR-Code soll stattdessen zum Linktree des Referats führen. Gedruckt werden soll lediglich, wenn die Fibel ohnehin rechtzeitig fertig werden würde.

**b. Bändchen**

Die Bändchen sind in Auftrag gegeben und sollen in 13 bis 15 Tagen geliefert werden, eine Lieferadresse wird vereinbart.

**c. Trans\* Aktionswochen**

Es wurde überlegt, eine Siebdruckaktion zu veranstalten. Der aktuelle Planungs- und Organisationsstand ist hier unbekannt, es muss jedoch bald vorangehen. Als Slogan ist „Eat Shit TERFs“ geplant. Das Siebdruckverfahren wird noch diskutiert. Auch eine Filmvorführung war noch angedacht, die Auswahl des Films ist noch unklar und wird diskutiert.

#### **d. Vortragsveranstaltung „Islamophobie und unterstellte Queerfeindlichkeit“**

Die Veranstaltung wird nochmal vorgestellt, ein griffigerer Titel wird noch gesucht. Es wird immer noch der Dezember angepeilt. In der Mathematischen Fakultät würde die Technik zur Verfügung stehen, den Vortrag hybrid zu veranstalten.

#### **e. Runder Tisch der Stadt**

**Prophet:in** kann nicht anwesend sein, **LordFluffy** wird das Referat vertreten. Weitere Interessierte könnten noch teilnehmen.

#### **f. Erstiuniführung**

Ein Orgatreffen soll morgen stattfinden, die Führung soll sich an potentielle Studierende in Heidelberg richten und einen Einblick in das queere Unileben geben. Aktuell wird der Zeitraum zwischen dem nächsten schriftlichen und mündlichen Abitur angepeilt.

#### **g. Erstimesse**

Die Erstimesse wird am 17.10. stattfinden. Es wurde ein Stand angemeldet, fraglich ist noch ob der Stand neben dem It's FuN-Referat stehen wird oder ein gemeinsamer Stand zugeteilt wurde. Es wurde wohl ein gemeinsamer Stand zugeteilt, es wird sich noch bemüht einen eigenständigen Stand zu bekommen. Die Messe ist von 11 bis 13 Uhr in der Triplex geplant. Es wird besprochen, wer anwesend sein wird: **Prophet:in**, **Trib8**, **GLITZEREISFEE** und **Sparkle98** werden den Stand besetzen und organisieren.

### **3. TOP 3 Finanzantrag: Werbematerialien Studienaftaktmesse**

#### **a. Antragstext:**

„Das Queerreferat möge beschließen, für Werbezwecke für die Studienaftaktmesse Materialien im Wert von 50 € zu kaufen. Für die besonderen Anforderungen der Aftaktmesse benötigen wir einen ansprechenden Auftritt, um interessierte Studierende anzusprechen und an den Stand zu holen. Dafür planen wir Süßigkeiten zu kaufen, die am Stand verteilt werden können.“

#### **b. Ergebnis:**

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

### **4. TOP 4 MathPhysInfo Ersti Workshop**

Die Organisation und Konzeption des Workshops wird besprochen: Welcher Termin, Präsentation usw. **LordFluffy** hält und organisiert den Workshop, zusammen mit **AbbaKovner**, die Folien müssen noch weitergeleitet werden.

## **5. TOP 5 Neue Geschäftsordnung**

Der GO-Entwurf wird geteilt und soll auf einer Sitzung ohne die Erstis im Oktober oder November weiter besprochen, sobald sich alle ein Bild von dem Entwurf machen konnten.

## **6. TOP 6 Kooperation mit dem queeren Netzwerk für Inter Awareness Days**

LordFluffy hattet hier eine Kooperation vorgeschlagen. Es wird darum gebeten, Kooperationsanfragen und Ideen zukünftig an die zentrale Email zu senden, damit alle die nötigen Infos haben. Weil LordFluffy nicht anwesend ist, muss eine genauere Planung vertagt werden.

## **7. TOP 7 Einstellung zum feministischen Bündnis**

Der Hintergrund der transexklusiven/transfeindlichen Haltungen des feministischen Bündnisses wird erläutert. Es wird bekräftigt, dass das Queerreferat selbstverständlich transinklusiv ist und das feministische Bündnis somit keinen geeigneten Kooperationspartner darstellt.

## **8. TOP 8 BVTrans Mitgliedschaft**

Der Bundesverband Trans wird vorgestellt. Es wird debattiert, inwieweit eine Mitgliedschaft über das begrenzte politische Mandat eines Universitätsreferats hinausgeht. Andere Kooperationsformen mit dem BVTrans werden diskutiert. AngstyBoy wird im Kontakt mit dem Verband stehen.

## **9. TOP 9 Nächstes Treffen**

Das nächste Treffen findet am 12.10.2022 um 19:30 Uhr statt. Das Treffen soll erneut in den Räumen des StuRa stattfinden.

## **10. TOP 10 Diverses**

Das Vorhaben, den internen Verteiler und die WhatsApp Gruppe „aufzuräumen“ wird für Ende diesen/ Anfang nächsten Jahres angedacht.

## **11. TOP 11 Projekte ohne Eltern**

Queere Stadtführung, Händchenhalten gegen Homophobie, Klemens Ketelhut (Vortrag), Forderungen an die Uni (allgemein), Koop mit FRIEDA (Take Over FRIEDAy), Koop mit Queer im Schloss, Reclaiming-Shirts, Material gegen Transfeindlichkeit, „queere Starterpacks“, Kunst, SkillShare, Regenbogengnocci => ZEP?,